



LA FUNDACIÓN WELOVEU AYUDA A PROMOVER LA ACTIVIDAD.

Invitan a donar sangre en el Hospital

Una invitación a donar sangre este jueves 6 de marzo en el Hospital Dr. Juan Noé Crevani, realizó la Fundación Internacional WeLoveU.

La institución sin fines de lucro, promueve esta "Campaña de Donación de Sangre", como parte de otras actividades que realiza a lo largo del año, como son: donación de cajas de alimento, plantación de árboles, limpieza de calles, limpieza de playas, entre otras.

La Fundación Internacional WeLoveU es una ONG internacional con más de 155.000 miembros en 73 países, y esta actividad se

ha llevado a cabo en cientos de oportunidades; "sin ir mas lejos, la semana pasada se realizó en: Punta Arenas, Maipú, Providencia, Independencia, Coquimbo y Puente Alto. Y el pasado lunes en Antofagasta y Valdivia", señalaron desde la ONG.

Mañana se realizará la colecta de sangre en Arica. "Estas campañas se suman a los grandes esfuerzos por mitigar la escasez de sangre que hay en los centros de salud, y refuerzan la importancia del voluntariado de este tipo de iniciativas que van en ayuda y beneficio de la comunidad" finalizaron desde WeLoveU. 🌟